

Pressemitteilung

Andreas Veit zum „Gründern des Monats“ im November gekürt

Pforzheim, 26. November 2015. Erst im vergangenen Juni machte sich der gelernte Kachelofen- und Luftheizungsbauer Andreas Veit mit seinem eigenen Ofenbau-Betrieb in Niederseschach selbständig. Nun wurde er nun von den Besuchern des Web-Portals www.selbstaendig-im-handwerk.de zum "Gründer des Monats November 2015" gewählt. Mit beinahe 200 Stimmen konnte sich Herr Veit gegen die überaus starke Konkurrenz aus Mannheim, Herrn Heisig von der Eismanufaktur zeitgEiSt, durchsetzen.



Nach der erfolgreich abgeschlossenen Lehre zum Kachelofen- und Luftheizungsbauer war Andreas Veit von 1993 bis 2015 in einem Ofenbaubetrieb in Rottweil angestellt. Da er hier bereits viel eigenständig arbeiten konnte, lag der Schritt in die Selbständigkeit nahe. Seit Juni bietet der junge Unternehmer seinen vorwiegend privaten Kunden aus der Umgebung ein umfassendes Leistungsportfolio – bestehend aus Kachelofenbau, Heizkaminbau, offene Kamine, Öfen und Herde, Schornsteinbau, Ölheizung im Kachelofen, Renovierung sowie Kundendienst und Service.

Dabei legt Andreas Veit sehr viel Wert auf die Umsetzung individueller Wünsche. Vor Ort werden Gegebenheiten und Möglichkeiten geprüft und ein optimaler Konsens erarbeitet. Mit dieser modernen und kundenorientierten Arbeitsweise möchte Herr Veit „als kleiner aber feiner Ofenbaubetrieb mit viel Sinn für Qualität, Kontakt zum Kunden und zufriedenen Ofenbesitzern einen guten Ruf in der Branche und der Region“ erlangen.

Weitere Informationen zum Unternehmen und der Person hinter dieser Gründung finden Sie auf dem Portal [Selbständig im Handwerk](http://www.selbstaendig-im-handwerk.de).

Mit dem Siegel „Gründer/in des Monats“ werden auf dem Portal jeden Monat baden-württembergische Handwerker, die erfolgreich eine Unternehmens-Gründung oder auch –Übernahme vollzogen haben, ausgezeichnet.

Unter selbstaendig-im-handwerk.de/Aktuelles/GruenderInnenDesMonats/bewerbung.php können sich potenzielle Kandidaten bewerben. Teilnahmeberechtigt sind alle Gründer/innen, die im Handwerk tätig sind und in den vergangenen 24 Monaten erfolgreich ihr eigenes Unternehmen bzw. ihren eigenen Betrieb in Baden-Württemberg gegründet haben und Mitglied bei der jeweils zuständigen Handwerkskammer sind.

Stellvertretend für alle acht Handwerkskammern in Baden-Württemberg, sind Ihre Ansprechpartner:

Handwerkskammer Karlsruhe - Haus des Handwerks
Friedrichsplatz 4-5
76133 Karlsruhe
Frau Silke Harnapp
Tel. 0721/1600-153
Fax 0721/1600-361
harnapp@hwk-karlsruhe.de

Handwerkskammer Heilbronn-Franken
Allee 76
74072 Heilbronn
Herr Gerald Friebe
Telefon 0 7131 / 791-0
Telefax 0 7131 / 791-200
Gerald.Friebe@hwk-heilbronn.de